

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Alloh SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal penelitian yang berjudul ***“Pemanfaatan Mata Air Batu Sirap untuk Pemenuhan Kebutuhan Air di Desa Sundakerta Kecamatan Sukahening Kabupaten Tasikmalaya”***

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi. Skripsi ini berisi tentang pemanfaatan Mataair Batusirap di Desa Sundakerta, Kecamatan Sukahening, Kabupaten Tasikmalaya.

Sistematika penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut :

1. Bab I berisi mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, kegunaan penelitian.
2. Bab II Landasan Teoritis yang berisi kajian teoritis, penelitian yang relevan, kerangka berfikir penelitian dan hipotesis.
3. Bab III berisi prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, populasi dan sampel, teknik pengolahan dan analisis data, langkah-langkah penelitian, dan waktu serta tempat penelitian.
4. Bab IV merupakan deskripsi kondisi daerah penelitian baik kondisi fisik maupun kondisi sosial, deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis, pembahasan, analisis dengan menggunakan 5W+1H dan keterkaitan dengan pembelajaran di sekolah.
5. Bab V berisi kesimpulan dari hasil penelitian yang dilakukan penulis dan saran-saran bagi masyarakat serta bagi peneliti lain yang akan melakukan penelitian dengan permasalahan serupa.

Penulis menyadari bahwa dalam melakukan penyusunan skripsi ini tidak lepas dari kesalahan. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk kemajuan dimasa yang akan datang.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu proses pembuatan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan umumnya bagi pembaca.

Aamiin

Tasikmalaya, Januari 2022

Penullis